

que le compte-rendu des fêtes qui viennent d'avoir lieu, ne peut être que très sommaire.

La grand'messe a été chantée par S. E. le cardinal, et le sermon, qui est une véritable page d'éloquence, a été donné par M. l'abbé L.-A. Pâquet. La Basilique était artistiquement décorée, et ses nefs spacieuses, encore trop exigües, pour recevoir l'affluence des fidèles qui s'étaient rendus.

Le banquet a eu lieu au Séminaire de Québec. L'épiscopat des trois provinces ecclésiastiques était présent; et l'on estime à cinq ou six cents le chiffre des membres du clergé. Mgr Bégin, Mgr O'Reilly et Son Eminence le cardinal ont tour à tour pris la parole, et dit des choses charmantes.

La solennité du jubilé sacerdotal s'est terminée par une soirée à la salle des Promotions de l'Université Laval. Il y a eu musique, quelques mots adressés au héros de la fête par M. l'abbé Laflamme au nom de la société orphéonique, adresse du clergé senior, lue par Mgr Marois, discours par M. l'abbé Trudelle, chapelain de l'Hôtel-Dieu du Sacré-Cœur, et poésie, composée et dite par M. l'abbé Gingras, curé de Sainte Claire. Nous donnons aujourd'hui l'adresse du clergé junior, et nous publierons plus tard, l'adresse du clergé senior, et tout ce qui mérite une mention spéciale et vaut la peine d'être conservé.

A nos abonnés

Avec le prochain numéro, la *Semaine Religieuse* de Québec commencera sa cinquième année.

Nous profitons de l'occasion pour remercier les fidèles abonnés qui continuent de faire route avec elle. Comme nous n'avons guère le temps de faire de la propagande, nous prions ceux qui s'intéressent à notre publication, et surtout le clergé, de vouloir bien nous rendre ce service. Sans le concours du clergé, notre œuvre ne peut obtenir pleinement sa fin. Si chaque abonné nous procurait seulement un autre abonnement, nous pourrions de suite faire des améliorations importantes.

L'abonnement n'est que d'une piastre par année; part du premier septembre de chaque année, et ne peut être pour moins d'un an. Ceux dont l'abonnement n'est pas payé pour les années passées, sont respectueusement priés de le faire au plus tôt. Quelque soit le nombre des abonnés, une publication ne peut que végéter si on n'est pas exact à payer son abonnement.